
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Commentaire du Père Bogdan 

 Dans ce récit Jésus parle du Jugement ; 

pas du jugement dernier mais d’un 

jugement qui peut nous   amener chacun 

ici-bas, vers la vie éternelle. « Celui qui 

croit échappe au jugement » dit Jésus. Il 

faut donc « seulement » croire. Celui qui 

qui croit, qui adhère à Jésus de tout son 

cœur, chaque jour de sa vie, n’a rien à 

craindre car « Dieu a envoyé son Fils pour 

que le monde soit sauvé ». Si nous 

choisissons le Christ et si nous adhérons à 

son Evangile, nous irons vers la Lumière. 

Votre frère Bogdan 
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Seigneur, Toi qui es la Lumière du 

monde, 

Avec confiance nous venons te 

prier, 

Pour qu’advienne la paix 

Dans notre monde et dans nos 

coeurs 

D’après l’Evangile de Saint Jean 

 

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème :  

« De même que le serpent de bronze fut élevé par 

Moïse dans le désert, ainsi faut-il que le Fils de 

l’homme soit élevé, afin qu’en lui tout homme qui 

croit ait la vie éternelle. Car Dieu a tellement aimé 

le monde qu’il a donné son Fils unique, afin que 

quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne 

la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le 

monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, 

par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui 

échappe au Jugement, celui qui ne croit pas est déjà 

jugé. Et le Jugement, le voici : la lumière est venue 

dans le monde, celui qui fait le mal déteste la 

lumière mais celui qui fait la vérité vient à la 

lumière. » 

Acclamons la Parole de Dieu. 

Très chers amis de La Colombe et La Mésange, 

très chers amis qui nous recevez chez vous, 

En ce 4ème dimanche de Carême, l’évangile de Saint 

Jean nous rappelle que la Croix de Jésus a sauvé le 

monde. Dans sa réflexion, le Père Bogdan nous aide 

à méditer ce message d’espérance. Nous prierons 

pour tous ceux qui, aujourd’hui, souffrent de la 

guerre et de la violence. Nous sommes unis à vous 

dans cette prière et nous vous gardons dans nos 

cœurs. 

Fraternellement.  

L’équipe du S.E.M. 

 

 


